

57. Folge Neuberg Altherrenplatz

Der Anlass unseres Besuches in Neuberg war ein sehr erfreulicher. Im heurigen Februar ergab sich die Möglichkeit, nach langer Zeit am Altherrenplatz einem Spiel des SV Marsch Neuberg beizuwohnen. Im Vorbereitungsspiel gegen Pinkafeld konnte man die Künste eines Matic Marusko bestaunen, ein Spieler, der in den Diensten von NS Mura noch vor nicht allzu langer Zeit in allen Europacup Wettbewerben Erfahrung sammelte. Das man sich im beschaulichen Neuberg an internationales Flair längst gewöhnt hat liegt nicht nur an deren größtem Sohn, dem ehemaligen Europameister im Boxen, Johann „Hans“ Orsolich. Der Ort Neuberg im Burgenland ist auch ausgewiesenes kroatisches Minderheitsgebiet, welcher 2012 die kroatische Nationalmannschaft empfing. Nicht unerwähnt sollten in dem Zusammenhang auch die Stars von Arsenal bleiben, die sich 2002 ein Stellchen gaben. Das Neuberg 1983 erst in den Aufstiegsspielen die Qualifikation für die 2. Bundesliga verpasste sei hier nur am Rande erwähnt...

Am Rande ist auch das Stichwort für die heutige Folge, dem 1975 eröffneten Altherrenplatz. Dort, wo vor Jahrzehnten in regelmäßigen Abständen die Reserve Meisterschaft spielte. Der kommissionierte Sportplatz (der auch im Onlinesystem des BFV eingetragen ist!), welcher an der Ortseinfahrt zu Neuberg liegt, dient Vereinsangaben zufolge „...hauptsächlich Trainingszwecken sowohl für unsere Mannschaft der 2. Liga Süd bzw. deren Reservemannschaft als auch für unsere Nachwuchsmannschaften.... Wir weichen auch für Spiele der Reserve Mannschaft tlw. auf diesen Platz aus, wenn der Hauptplatz im Ortskern keine 2 Partien aufgrund von den vorliegenden Platzverhältnissen aushält. Der „Altherrensportplatz“ am Ortsende wie er auch wirklich heißt, wurde 1975 von den Altherren des Sportvereins angelegt und seitdem kann dieser auch genutzt werden.“

Was dann auch im heurigen Februar gleich an 2 Wochenenden hintereinander der Fall war und man den Platz gar für ein weiteres Testspiel nutzte!